



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

CP de PERPIGNAN



En Promenade Perché !

En cette fin de dimanche matin 15 mai, un détenu du CD a tenté de franchir les limites de la Promenade CD 3 en escaladant dans un premier temps le grillage.

Le Mirador 2 a immédiatement avisé le PCI des faits qui se déroulaient devant lui.

Le détenu âgé de 27 ans exécutait une peine de 18 mois pour dégradation de bien, violation de domicile, port d'arme... Défavorablement connu de l'administration pénitentiaire, ce détenu avide de sensations fortes n'était à priori pas un crack de l'escalade !

En effet, arrivé au sommet du grillage et ayant commencé à basculer côté zone neutre, ce dernier a été stoppé par le seul rouleau de concertinas déployé au faitage de ce côté-ci.

Il aura fallu l'arrivée de 3 équipages véhiculés de Pompiers (dont la grande échelle) pour récupérer l'énergumène coincé depuis déjà une heure environ.

Ce dernier a déclaré vouloir récupérer des colis tombés en zone neutre suite à l'envoi de projections depuis l'extérieur. Les paquets ont été saisis par l'équipe pénitentiaire sur place.

De retour sur la terre ferme, ce dernier, examiné par les pompiers et n'ayant que des coupures superficielles a été conduit au QD vers 12h15.

Le SPS demande à la direction de réaliser un état des lieux des chemins et portails d'accès aux zones d'interventions afin de s'assurer qu'elles soient parfaitement opérationnelles. Un petit coup de « dégrissant » s'impose !

Le SPS souhaite que certaines zones et « palissades » soient doublées de concertinas car le détenu a quand-même réussi à franchir les concertinas positionnés à l'intérieur de la cour. Une rangée supplémentaire côté extérieur pourrait proposer un dispositif plus dissuasif encore.

A titre d'exemple, le SPS demande le transfert de ce détenu à l'issue de sa peine de Quartier Disciplinaire.

Le 15 Mai 2022

Pour Bureau Local SPS-PERPIGNAN :

Nicolas FRANCOIS

Le SPS, l'évidence Syndicale !!!